



- EL AYUNTAMIENTO DE BARGAS CON EL DEPORTE -

Tras la noticia publicada en la Tribuna, en el día de ayer, la Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Bargas, quiere aclarar, que apuesta firmemente por el deporte en Bargas, por sus escuelas municipales deportivas que son el futuro y el motor del deporte en nuestro pueblo y por los clubes deportivos.

En concreto con el A.D. Bargas, el ayuntamiento de Bargas mantiene una colaboración muy especial permanente desde su creación hace 23 años, consistente en una subvención anual, la concesión de la explotación del bar del propio pabellón municipal, la cesión de la instalación sin coste alguno y cedida la publicidad expuesta en el mismo, por otro lado, al estar en 2ª B, deben tener un equipo juvenil como filial, y este Ayuntamiento, les cedió el equipo juvenil de las Escuelas Municipales de Bargas para que pudieran mantenerse en dicha categoría y no fueran penalizados con el descenso y cuyos gastos sufraga este Ayuntamiento. También se les cedió la organización de los eventos deportivos de fútbol sala, como son, la liga local, el campus de verano y torneos en los periodos vacacionales.

Por todo ello, este Ayuntamiento, ya le ha trasladado al club de nuevo la propuesta que se le hizo a principio de temporada, y que ellos mismos desestimaron, de poder tener una hora más entrenamiento en la instalación deportiva de la Urbanización de las Perdices, a la que estamos a la espera que el club nos responda.

En Bargas a 05 de Febrero de 2016

Víctor Sánchez Salcedo
Concejal Delegado de Deportes
Ayuntamiento de Bargas (Toledo)